



2026 Deutsch lernen – Zukunft gestalten!

Seit Januar bieten wir ZDSK – *Die Sprachschule* in den Stufen A1 bis B1 **Deutsch4U-Kurse** an.

Ihre Vorteile im Überblick

- **100% kostenloser Deutschkurs:** Keine Kursgebühren, die Materialien sind inklusive.
- **3 Monate Intensivtraining oder neben dem Beruf am Abend lernen:**
Machen Sie schnelle und effektive Fortschritte.
- **Motivierende Atmosphäre:** Lernen Sie in einer freundlichen und unterstützenden Umgebung.
- **Rückerstattbare Kaution:** Sie zahlen nur eine Kaution von **50 €**, die Sie bei erfolgreichem Abschluss vollständig zurück erhalten.

Wichtig: Eine Anwesenheitspflicht sichert, dass alle bestmögliche Fortschritte erzielen.

Wer kann teilnehmen?

Die Deutsch4U-Kurse richten sich an **Nicht-EU-Bürger**, die eine dieser Konditionen erfüllen:

- Sie leben dauerhaft und rechtmäßig in Deutschland.
- Sie besitzen eine **Berechtigung für den Integrationskurs**.
- Sie sind mit einer **Aufenthaltserlaubnis zum vorübergehenden Schutz** hier (z. B. ukrainische Flüchtlinge).
- Sie besitzen eine **Aufenthaltserlaubnis zur Ausbildungs- oder Arbeitsplatzsuche**.

Familienberechtigung: Ehepartner und Kinder (ab 18 Jahren) Berechtigter dürfen auch am Kurs teilnehmen!

Jetzt persönlich anmelden!

Die Anmeldung erfolgt **nur persönlich vor Ort** bei ZDSK – Die Sprachschule.

 Adresse	 @ E-Mail	 Telefon
Rödelheimer Bahnweg 31, 60489 Frankfurt	info@zdsk.de	069 / 777 171

Bitte bringen Sie unbedingt mit: Aufenthaltstitel **und** Ausweis / Pass

 You can find information about Deutsch4U in many languages here:

www.zdsk.de/deutsch4u





Die Sprachschule.



Finanziert von der
Europäischen Union

Learn German in 2026 – Shape Your Future!

Since January, we at ZDSK – Die Sprachschule offer Deutsch4U courses at levels A1 to B1.

Your benefits at a glance

- **100% free German course:** No course fees, materials included.
- **3 months of intensive training or evening classes alongside work:**
Make fast and effective progress.
- **Motivating atmosphere:** Learn in a friendly and supportive environment.
- **Refundable deposit:** You only pay a €50 deposit, which will be fully refunded upon successful completion.

Important: Attendance is mandatory to ensure that everyone achieves the best possible progress.

Who can participate?

The Deutsch4U courses are aimed at non-EU citizens who meet one of the following conditions:

- You live permanently and legally in Germany.
- You have an entitlement to attend an integration course.
- You are here with a residence permit for temporary protection (e.g. Ukrainian refugees).
- You have a residence permit for training or job search purposes.

Family eligibility: Spouses and children (Ages 18 and up) of eligible persons are also allowed to participate!

Register in person now!

Registration is **only possible in person** on site at ZDSK – Die Sprachschule.

address	@ e-mail	phone
Rödelheimer Bahnweg 31, 60489 Frankfurt	info@zdsk.de	069 / 777 171

Please make sure to bring with you: residence permit **and** ID / passport

You can find information about Deutsch4U in many languages here:

www.zdsk.de/deutsch4u

